

erstellt: 29.11.2010

Premiere der Valve World Expo 2010 in Düsseldorf

O-Ton: ---

Länge: 0:42 (einfach kürzbar)

Autor: Johanna Horn

Info: Nachrichtenstück zur Premiere der Valve World Expo 2010 in Düsseldorf. Die Messe zeigt drei Tage lang das gesamte Spektrum der Ventil- und Armaturentechnologien. Als Aussteller vertreten sind sowohl kleine Spezialbetriebe als auch die Größten der Branche.

Anmoderation: Von Mittwoch (30. November) bis Freitag (2. Dezember) feiert die Valve World Expo 2010 Premiere in Düsseldorf. Auf der Spezialmesse für Industriearmaturen präsentieren rund 540 Unternehmen aus rund 40 Ländern ihre Produkte auf dem Messegelände. Parallel dazu läuft ein begleitender Fachkongress. Armaturen werden in fast allen Industrien und Produktionsverfahren eingesetzt.

Nachrichtentext: Die Valve World Expo ist die weltweit größte ihrer Art und die einzige, bei der internationale Weltkonzerne sich nicht nur präsentieren und Kontakte knüpfen, sondern auch an Workshops und Vorträgen teilnehmen können. Drei Tage lang können sich Fachbesucher über neue technische Trends in der Armaturenindustrie informieren. Unter ihnen sind zum Beispiel Werkstoff- und Betriebsingenieure und Qualitätsprüfer. Außerdem werden Fachleute aus den Bereichen Schiffsbau und der Nahrungsmittel- und Getränkeindustrie erwartet. Die Veranstalter rechnen mit 7.000 Besuchern. Die Messe ist von Maastricht nach Düsseldorf gezogen. Grund für den Umzug ist die starke Entwicklung und der gestiegene Bedarf an Raum.

Johanna Horn Nachrichtenredaktion ... Düsseldorf

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

VALVE2010_Nachrichtenstueck1_NAC.mp3